



生徒会 年末助け合い 募金運動

12月7日(日)に生徒会役員5名が、JAひまわりグリーンセンター音羽店にて、街頭募金を行いました。生徒の呼びかけに、多くの人が足を止め、募金に協力いただきました。ありがとうございました。生徒会役員の皆さんも、寒い中でしたが、積極的なボランティア活動ありがとうございました。皆さんのお声が多くの方に届いていました。

—略—

1年生野外教育活動

スローガン 百花繚乱

1年生が、12月8日(月)9日(火)に、岡崎市千万町町の愛知県野外教育センターに1泊2日の野外教育活動に出かけました。9月に台風の影響で延期とし、12月の開催としました。寒さ対策として、昼食を野外炊飯にしたり、キャンプファイヤーを夕方の時刻に変更したりして、予定した内容を全て行うことができました。

スローガン「百花繚乱」のように、野外教育活動では、個性があふれる活動ができました。仲間に声をかけて協力する姿や時間どおりに活動する様子が見られました。冬の大自然の中、友達と寝食をともにした経験や、ふだんの校内生活とは違った活動は、貴重な体験になりました。夕食の残食がないことや、スタンツで盛り上がる姿をセンターの方々にほめていただくこともできました。野外教育活動でさらに深まった絆を大切に、今後の学校生活や活動でさらなる成長を遂げていきましょう。

保護者の皆様、荷物の準備や送迎など多くの面でご協力・ご支援をいただき、ありがとうございました。お家でもどんな成長があったか、話を聞いてあげてください。

—略—